

MARCHES CONTRE LA GUERRE

CESSEZ-LE-FEU IMMÉDIAT !

6 semaines de barbarie !
75 ans d'oppression... STOP !

GAP

Esplanade de la Paix

BRIANÇON

Place de l'Europe

SAMEDI

18

NOVEMBRE

11h

Depuis 6 semaines : bombardements, blocus total, déplacements forcés de la population gazaouie, privation d'eau, de nourriture, des médicaments les plus indispensables, d'énergie, de communication et de tout ce qui est essentiel à la survie. Des milliers de personnes condamnées à des souffrances insoutenables et à une mort certaine.

Au 12 novembre, le bilan de la "riposte" israélienne était de 11 180 tués dont 4 609 enfants et 3 100 femmes, plus de 250 soignants et sauveteurs, un nombre sans précédent de journalistes, de travailleurs des ONG et de l'ONU, des dizaines de milliers de blessés et plus de 1,5 millions de déplacé-es,...

Depuis 20 ans, aucune avancée vers la paix et la création d'un état palestinien. 20 ans d'inertie, d'oubli et d'indifférence internationale, d'enfermement de Gaza, d'occupation de la Cisjordanie et de poursuite de la colonisation, encouragée par des gouvernements israéliens de droite de plus en plus extrémistes, racistes et suprémacistes, soutenus par les grandes puissances **dont la France...**

Depuis 75 ans, l'état d'Israël opprime et humilie le peuple palestinien, soumet les populations civiles aux expulsions, à la terreur et à l'injustice. 75 ans que cet état envahit, occupe, colonise la Palestine, ignore le droit international et **plus de 85 résolutions de l'ONU**, le droit à l'autodétermination du peuple palestinien, le droit humanitaire, avec le soutien indéfectible des pays occidentaux : Etats-Unis en tête, Grande-Bretagne, Union Européenne... **et bien sûr la France.**

En Cisjordanie, et à Gaza avec une violence décuplée suite aux attaques du Hamas, l'état israélien poursuit son agression génocidaire contre le peuple palestinien pour chasser la population et prendre sa terre.

Le droit doit être appliqué et la justice rendue au peuple palestinien, avec ses territoires.

La solidarité internationale est le seul espoir à ce jour pour desserrer l'étau d'Israël sur la Palestine opprimée.

Elle porte ses fruits : en France, après son soutien inconditionnel au gouvernement israélien, Macron parle de trêves humanitaires et de cessez-le-feu. En Grande-Bretagne les manifestations de solidarité provoquent une crise. Aux Etats-Unis Biden réalise que son soutien à Israël va lui coûter cher aux prochaines élections. **Continuons !**

Pour une paix juste et durable : reconnaissance des droits du peuple palestinien, retrait des colonies et de l'occupation israélienne, respect de l'ensemble des résolutions de l'ONU !

Cessez-le feu immédiat !

Arrêt des bombardements et des déplacements forcés de la population !

Levée immédiate du blocus !

Libération des otages du Hamas et des prisonniers palestiniens !

Protection du peuple palestinien à Gaza et en Cisjordanie !



Défendons nos libertés d'expression, de manifestation, et nos libertés démocratiques en combattant l'antisémitisme ET le racisme. Soutien à tous les partisans de la paix, notamment juifs ou israéliens !

A l'appel du Collectif National pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens, nous resterons mobilisé.e.s ce samedi 18 novembre.

Le Collectif Haut-Alpin pour une Paix Juste et Durable en Palestine : AFPS, LP, Attac, GJ, Solidaires, Lfi, Ensemble!, NPA